



Radetzky - Orden

Feier des St. Georgstages in der Basilika Maria Puchheim

In besonders feierlicher Weise konnte der Radetzky-Orden im Jahre 2014 seinen St. Georgstag begehen. Am 27. April 2014 zelebrierte Pfarrer Mag. Josef Kampleitner, CSsR, in der wunderschönen Wallfahrtsbasilika von Maria Puchheim den Festgottesdienst zu Ehren des Patrons des Radetzky-Ordens, des hl. Georg. Besonders beeindruckend war für alle vertretenen Ritter unseres Ordens der Umstand, dass die Kirche überaus gut besucht war, eine Tatsache, welche wir bei den Feiern in den letzten Jahren leider schmerzlich vermisst hatten. Pfarrer Mag. Kampleitner hieß nicht nur die Ritter des Radetzky-Ordens überaus herzlich willkommen, sondern dem hielt eine viel beachtete Predigt, nicht zuletzt mit dem Hinweis auf die am heutigen Tag in Rom erfolgte Heiligsprechung der beiden ehemaligen Päpste Johannes XXIII. und Johannes Paul II. durch Papst Franziskus.

Im Anschluss an den Gottesdienst hat der Ordensmeister des Radetzky-Ordens, Erwin Fleischmann, zu einer Agape im Bildungszentrum Maximilianhaus von Maria Puchheim eingeladen. Unser Orden war mit acht Rittern, und zwar durch Großmeister Dkfm. Harry Tomek, den Ordensmeister Erwin Fleischmann, durch den Ordenskanzler GR a.D. Franz Vorderwinkler, den Schatzmeister Vzlt Manfred Scholz, den Säckelwart Johann Wimmer, den Ordenschronist Günter Schnürch, sowie den Standartenoffizier Johann Moser und Obst (M) i.R. Elmar Rosenauer vertreten. Erfreulich war auch die zahlen-mäßig starke Begleitung durch Familienangehörige.

Da auch der Wettergott sich von seiner besten Seite zeigte, stand einem beeindruckenden Festtag nichts mehr im Wege!



Die Ordensritter in der Radetzky-Kapelle.

Radetzky Orden
Ferschnitz